



## MINISTRO DE DEFENSA VISITÓ INSTALACIONES DEL HRDC.

*Directora General expuso las acciones desarrolladas en el nosocomio, para hacer frente a una posible eventualidad del coronavirus en Cajamarca.*

*Por: Oficina de Comunicaciones*

Ante la eminente presencia que podría darse del coronavirus en nuestra Región, el General de División (r)Walter Martos Ruíz – Ministro de Defensa, en compañía del Director Regional de Salud de Cajamarca, Dr. Pedro Cruzado y la Sra. Vice Gobernadora Regional, Angélica Bazán, conjuntamente con otros funcionarios del gobierno central, visitaron las instalaciones del Hospital Regional Docente de Cajamarca, con el propósito de conocer de cerca las necesidades prioritarias y acciones tomadas en este nosocomio, a fin de hacer frente al corona virus que podría poner en riesgo la salud pública de la comunidad cajamarquina.

La Dra. Doris Zelada, Directora del Hospital Regional Docente de Cajamarca, quien acompañó en el recorrido por el hospital a las autoridades, al ser abordada por la prensa mencionó: "En estos momentos se debe mantener la serenidad necesaria ante esta nueva enfermedad, sugerimos no alarmarse, considerando que es necesario tomar las medidas de prevención, nosotros como autoridades de salud estamos en constantes reuniones de trabajo para brindar una atención adecuada ante los posibles casos que se nos presenten.

Por su parte el ministro de defensa Walter Martos, declaró: "Hemos realizado esta visita para tener claro que acciones se vienen tomando en el Hospital de Cajamarca y vemos que se han realizado las coordinaciones necesarias entre la Dirección del Hospital y la Dirección Regional de Salud para hacerle frente a esta enfermedad; por eso desde aquí hago el llamado a la población para que tome las medidas de prevención adecuadas, si tenemos un familiar en casa con una gripe es mejor que no vaya al trabajo, de igual manera si nuestros hijos tienen síntomas gripales, preferiblemente no enviarlos al colegio para evitar el contagio, de continuar el malestar llamar a la línea de alerta del ministerio de salud o emergencia de su centro de salud para pedir la atención necesaria en su vivienda" puntualizó el ministro.



# Nota de Prensa N° 68



Fecha de Publicación: 10/03/2020 07:22 p.m.

[www.hrc.gob.pe/portal/noticias/det/1726](http://www.hrc.gob.pe/portal/noticias/det/1726)

Nota:

Debemos informar que hasta la fecha en la Región Cajamarca aún no se tiene detectado ningún caso de coronavirus o pacientes que presenten los síntomas de esta enfermedad.

<https://www.facebook.com/HospitalRegionalDocenteCajamarca/posts/2494238087507153>